



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	CA6-2030
Prix	2 440 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Disponible à la vente : cet appartement avec une terrasse de 12.5 m². Il est situé dans un environnement remarquable à Cannes, avec une vue mer spectaculaire. Ce bien, situé sur la Croisette, vous propose une surface intérieure de 81 m², ainsi que l'avantage de la proximité des plages. L'appartement propose : une vaste entrée avec placards, un séjour et une chambre principale ouvrant sur une lumineuse terrasse en exposition Sud. Une seconde chambre et sa salle de douche ainsi qu'une cuisine, constituent l'arrière de l'appartement. Des travaux de rafraîchissement sont à prévoir. Cet appartement ...

Available for sale: this apartment with a 12.5 m² terrace. It is located in a remarkable environment in Cannes, with a spectacular sea view. This property, located on the Croisette, offers an interior surface area of 81 m², as well as the advantage of proximity to the beaches. The apartment offers: a large entrance with cupboards, a living room and a master bedroom opening onto a bright south-facing terrace. A second bedroom and its shower room as well as a kitchen make up the rear of the apartment. Refreshment work is to be expected. This apartment is presented to you by Côte d'Azur Sotheby's ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

